

工場外非適用工場ナリシカ近ク之が適用ヲ蒙シハシ  
態トナリタルヲ次テ工場主ハ本日ノ日工場共連合會  
事務所注意事項ヲ工場内ニ掲示セリ然ルニ職工等ハ各  
々の職業モナク如斯注意事項ヲ掲示スルハ不當也ト  
ト意地シ奇々取扱スル所アリ本月四日午後二時半  
合計三、水道ア連合スルト共ニ同盟共連合會行  
使ノ所ノ組合代表松島太郎、末松ア得テ工場  
六月二日、會見交渉シキル不調エ終リ明後日  
會見ルヲ約シテ退歩セリ

## 奉及申(通)報候也

### 聲明書

我が東京市電氣局從業員間には運輸課労働者に依つて組織されたる市  
電從業員自治會と工場労働者に依つて組織されたる市電工場聯合會並  
に各車庫勤務労働者に依つて組織されたる市電車庫聯盟と三者鼎立し  
無產階級的立場と同一産業労働者としての立場より相互に聯絡提携し  
最も親交深き友誼的關係を持し來りしも各組合とも數次の大會に於て  
同一局内に於ける大同團結の主張が決議され殊に今春の大會終了後相  
互に合同促進の氣運を醸成し茲に公正なる白紙的態度を以て去る七月  
一日を期して三組合を打つて一丸とせる一大合同の完成を遂げ一萬五  
千を抱擁せる強大なる東京市電從業員自治會として無產階級の共同戰  
線上に立つに至つた。

今や資本主義は其の發達の最後の階段に悶えて居る。我々は此の際同  
一產業下に於ける組合の一大合同を斷行して戰鬪力の集中を畫し一は  
彼等の經濟的搾取に對抗し。一は無產階級の政治的權力の伸張に不斷